



Ricardo Monreal aseguró que no habrá marcha atrás en la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (FERNANDO ROBLES).- El líder parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, advirtió que no habrá marcha atrás en la implementación de la reforma al Poder Judicial. Aseveró que no se van a detener porque la ciudadanía merece un sistema de impartición de justicia robusto ya que, dice, por años se han privilegiado la corrupción y la impunidad.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vU7cZeVK1zDA-Lam?e=ijgFmY